
AMALPA produz carta ao Governo de Minas
com demandas da região

O Presidente da Associação dos Municípios do Alto Paraopeba (AMALPA), Prefeito de Conselheiro
Lafaiete Mário Marcus, esteve reunido com prefeitos da região associados à entidade, onde juntos
elaboraram uma carta que será encaminhada ao Governador de Minas, Fernando Pimentel.

Entre as solicitações estão:
• A retomada das obras do hospital regional, visando sua conclusão que é de extrema importância
para o atendimento à saúde de toda a região;
• Instalação do sistema de videomonitoramento Olho Vivo;
• Instalação de unidade da Secretaria de Estado de saúde (SES) no microterritório de Conselheiro
Lafaiete;
• Instalação de unidade de perícia médica da Secretria de Planejamento e Gestão (SEPLAG) no
microterritório de Conselheiro Lafaiete;
•  Fortalecimento  da  Macrorregião  de  Saúde  de  Barbacena,  com a  viabilização  do  tratamento
oncológico  local  mais  próximo,  preferencialmente  em  Belo  Horizonte,  pois  os  pacientes  dos
municípios da AMALPA atualmente estão sendo atendidos a grande distância, como por exemplo em
Juiz de Fora;
• Instalação definitiva do escritório do Departamento de Edificações e Estradas de Rodagem de
Minas Gerais (DEER-MG)em Conselheiro Lafaiete, subordinado à regional do DEER de Barbacena.

Além da carta com as solicitações ao Governador,  foram elencadas reivindicações que serão levadas
durante a participação na Marcha dos Prefeitos, prevista para acontecer em Brasília de 15 a 18 de
Maio. Entre as ações pretendidas, está o pedido do aumento da alíquota do Fundo de Participação
dos Municípios (FPM). Além disso, os prefeitos acionarão os deputados federais votados na região
para que apresentem emendas parlamentares para dar maior apoio aos municípios.
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